



Pfarrgemeinderat St. Katharina

Pferggasse 2a · 80939 München

Tel.: 089 316 02 95 0

E-Mail: pgrstkatharina@gmx.de

www.katharina-nothelfer.de

Protokoll der öffentlichen Pfarrgemeinderatssitzung St. Katharina von Siena vom 06. Oktober 2020, 18.30 – 21.00 Uhr

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die PGR-Mitglieder von St. Katharina, Toni Leiteritz und 2 Gäste. Pfarrer Gonzàlez hat sich entschuldigt.

Top 1 Beschluss der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

Top 2 Genehmigung des Protokolls vom 03.03.2020

Die Genehmigung des Protokolls erfolgte per E-Mail (einstimmig).

Top 3 Termine 2020/2021

T. Leiteritz informiert, dass der Termin für den Wechsel von Herrn Gonzàlez noch nicht bekannt ist und es auch keine Neuigkeiten für die Nachfolge gibt.

-Martinsumzug: Voraussichtlich findet kein Umzug statt. Auch der Kindergarten hat in diesem Jahr kein Interesse gezeigt, was verständlich ist. Vorschläge des PGR: Bereitstellung von Texten, z. B. im Internet oder in den Kindertagesstätten, um selbst in der Familie einen kleinen Umzug zu veranstalten.

-Allerseelengottesdienst: 02.11., 19.00 Uhr in beiden Gemeinden. Die Familien der im vergangenen Jahr Verstorbenen werden angeschrieben und eingeladen. PGR-Mitglieder stellen sich als Helfer*innen für diesen Gottesdienst zur Verfügung. Hr. Gonzàlez wird entsprechend angefragt.

-Advent: Die Kränze für die Kirche werden vom Pfarrbüro bestellt.

Die PGR-Mitglieder wünschen sich, dass auch die „privaten“ Adventskränze wieder in der Kirche gesegnet werden.

-Friedenslicht: Ein PGR-Mitglied informiert, dass in diesem Jahr keine Feier zur Übergabe stattfindet. Zentrale Stellen, an denen das Licht abgeholt werden kann, werden am 01.11. bekannt gegeben. Ein PGR-Mitglied erklärt sich bereit, das Licht in die Pfarrei zu bringen.

-Veranstaltungen im Advent: Der PGR spricht sich dafür aus, dass in beiden Pfarreien jeweils eine Rorate stattfindet. Da sich die Teilnehmerzahl in den vergangenen Jahren zwischen 20 und 35 bewegt hat, ist die Durchführung eines solchen Gottesdienstes in der derzeitigen Situation ideal. Auf ein anschließendes gemeinsames Frühstück soll jedoch verzichtet werden.

Statt des sonst üblichen Adventssingens schlägt der PGR eine Veranstaltung im Freien vor. Es wird geklärt, ob z. B. die Männerschola, der Kirchen- und der Jugendchor und weitere Musiker einen kleinen Beitrag leisten würden. Es sollen jedoch keine Würstchen gegrillt werden.

-Weihnachten:

Gottesdienste: Christmette 18.00 Uhr Nothelfer
21.30 Uhr St. Katharina
1. Feiertag Messe in Nothelfer
2. Feiertag Messe in St. Katharina

Der PGR findet es besonders wichtig, dass in beiden Gemeinden zusätzlich jeweils eine Kindermette angeboten wird. Diese Gottesdienste zählen zu den meistbesuchten während des gesamten Kirchenjahres. Die Möglichkeiten dazu werden noch abgeklärt. Es gibt mehrere Ideen.

Christbaum: Der PGR schlägt vor, dass in diesem Jahr statt eines großen zwei kleinere Christbäume aufgestellt werden. Das Schmücken „mit Abstand“ würde dadurch erleichtert.

Termin: 3. Advent nach der Messe, der PGR kann Helfer*innen organisieren.

Die Krippe soll dagegen erst am 4. Advent aufgestellt werden.

Außerdem soll die Kirche insgesamt weihnachtlich geschmückt werden (Absperrungen). Zwei PGR-Mitglieder würden das übernehmen. Ein anwesendes Mitglied der KV signalisiert die Genehmigung entsprechender Mittel.

Im Zusammenhang mit den bevorstehenden Festen wird auch die Platzverteilung in der Kirche bei den Gottesdiensten eingehend diskutiert. Der PGR befürwortet eine Anmeldepflicht für die Festgottesdienste. Diese müsste dann aber rechtzeitig und weitreichend bekannt gemacht werden, damit sich alle Gottesdienstbesucher frühzeitig darauf einstellen können.

Der PGR spricht sich auch für die Erstellung eines „Weihnachtsflyers“ aus, der möglichst in der ersten Adventswoche zur Verfügung stehen soll. Der Redaktionsschluss wäre dafür Mitte November.

-Verabschiedung Pfarrer González: Der Ablauf wird noch mit Hr. González geklärt.

Top 4 Klausurtag

Das Treffen findet am Samstag, 17.10., von 10.00 – 17.30 Uhr in St. Katharina statt. Alle KV- und PGR-Mitglieder der beiden Gemeinden sind dazu eingeladen (evtl. noch weitere Teilnehmer*innen). Alle PGR-Mitglieder haben ihr Kommen zugesagt.

Top 5 Verschiedenes

-Die Kollekten der Samstagabend- und Sonntagsmessen müssen im Vier-Augen-Prinzip „verpackt“ werden. Die KV bittet den PGR um Unterstützung dabei. Selbstverständlich erklären sich die PGR-Mitglieder dazu bereit.

-Die KV plant ein gemeinsames „Ramadama“, vorausschl. Termin: Samstag, 14.11.

Näheres wird noch bekannt gegeben.

-Die nächste öffentliche PGR-Sitzung ist für 24.11., 18.30 Uhr geplant.